

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Tchibanga : célébration de la journée mondiale de lutte contre le Sida

DES personnes volontaires ont saisi l'occasion pour se faire dépister gratuitement.

MIHINDOU MIHINDOU
Tchibanga/Gabon

Le comité provincial de lutte contre le Sida dans la province de la Nyanga n'était pas resté en marge de la célébration, le 1er décembre dernier, de la Journée mondiale de lutte contre cette pandémie qui continue de faire des morts à travers la planète, y compris dans notre pays. "Mettre fin aux inégalités, au sida et aux pandémies", c'est le thème ayant été débattu cette année au siège local du Programme multisectoriel de lutte contre le Sida

situé au sein du "Secteur 5" de Tchibanga où plusieurs volontaires ont été dépistés.

La célébration de cette journée mondiale a aussi été marquée, dans le chef-lieu de la Nyanga, par la distribution gratuite des préservatifs après sensibilisation. Les uns et les autres ont pu, à l'occasion, s'imprégner de leur statut sérologique.

En effet, sur les 50 volontaires qui se sont manifestés, 3 cas positifs ont été enregistrés. Soit 2 femmes et 1 homme. Séance tenante, ils ont bénéficié des conseils et d'une prise en charge pour leur suivi au Centre de traitement ambulatoire (CTA) de Tchibanga.

Pour le coordinateur adjoint du Programme local de lutte contre les infections sexuellement transmissibles, Guy-Roger Stéphane



Un volontaire en plein dépistage du VIH/Sida à Tchibanga.

Nzamba, "l'équipe du Programme se déploie auprès des populations locales pour les encourager à se faire dépister, dans la mesure où une activité régalienne de dépistage de masse est menée pour

maintenir un état de stabilité du Sida", a-t-il confié.

Notons que la séroprévalence dans la Nyanga est de 4,2%. A ce jour, selon les statistiques mondiales, sur plus de 37,7 millions

des personnes vivant avec le VIH, 28,2 millions (73%) ont accès à la thérapie antirétrovirale. Ce qui est insuffisant, plus de 680 000 personnes étant décédées du Sida cette année.

Port-Gentil: plusieurs ONG engagées dans la lutte contre le Sida



Des éléments du comité local de lutte contre le Sida sur le terrain à Port-Gentil.

ELLES l'ont démontré, une fois de plus, le 1er décembre écoulé, à l'occasion de la célébration de la Journée mondiale de lutte contre cette pandémie.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

PORT-GENTIL. Le Comité local de lutte contre le Sida, l'ONG "Sensibilisation-Santé-Sexualité" (3S) et la jeunesse étudiante chrétienne (JEC) ont conjugué leurs efforts pour célébrer, le 1er décembre

dernier, la Journée mondiale de lutte contre la pandémie du Sida. Des équipes ont été déployées à travers la ville de Port-Gentil. Le Comité local de lutte contre le VIH/Sida a choisi d'investir les marchés de la Balise et de Grand-village pour sensibiliser les commerçants et y distribuer des préservatifs gratuitement.

L'ONG les "3S" et la JEC ont pris pied, elles, à la foire municipale Pierre-Louis-Agondjo-Okawe, prise d'assaut par plusieurs personnes. Essentiellement des jeunes lycéens de la place venus pour les besoins de la cause sanitaire. Les "3S" ont procédé à la sensibilisation et à la démonstration du port de la capote, et au dépistage gratuit avec remise des résultats immédiatement.

Pour André Moukagni, du Comité local de lutte contre le VIH/Sida, "le Sida est toujours là. Nous attirons une fois encore l'attention des populations sur le fait que le Sida n'a pas été éradiqué. Le silence à ce sujet est simplement dû à la présence envahissante de la Covid-19 et ses restrictions. Donc il n'est pas question de baisser les bras car, le Sida continue de faire des ravages", a-t-il souligné.

Outre cette Journée du 1er décembre, l'ONG 3S a opté pour étendre cette activité pendant trois jours pour mieux accorder du temps aux éventuels candidats au dépistage gratuit, a expliqué Stricia Katy Nkolo, sa directrice.

Bitam: réunion de l'APE du lycée de l'Excellence



Lors de l'AG de l'APE.

Servais SONDE BATATA
Bitam/Gabon

L'ASSOCIATION des parents d'élèves du lycée de l'Excellence de Bitam était en assemblée générale dernièrement. Ce fut l'occasion pour le proviseur dudit établissement secondaire, Clotaire Edou Nkoulou, d'exhorter les membres de l'APE de (son) lycée, qu'il considère comme des "partenaires de l'éducation", à une "prise de conscience individuelle" pour la réussite scolaire de

leurs enfants. Une tâche que les parents d'élèves ont promis de remplir avec abnégation, afin de voir les apprenants du lycée de l'Excellence de Bitam, améliorer qualitativement ses résultats scolaires. D'autant plus que cet établissement scolaire, l'équipe du proviseur Clotaire Edou Nkoulou, s'est donné comme défi de parfaire la notion de l'excellence au sein de leur lycée.

Un pari osé! Mais seuls les résultats de fin d'année, surtout ceux qui seront enregistrés aux différents examens nationaux (BEPC et BAC), feront office de baromètre. Pour y arriver, le proviseur pense qu'il faut simplement une conjugaison des efforts des élèves (en classe), des enseignants (dans la qualité des cours et la transmission des savoirs) et des parents d'élèves (dans le suivi à la maison).

Photo: Koumou

Photo: Servais SONDÉ BATATA

Photo: Mihindou-Mihindou